

Presseinformation 15/2023

Storytelling – Kommt der Solar-LKW?

Anlässlich der verheerenden Atomkatastrophe von Tschernobyl wird von der Stadt Oederan alljährlich Ende April ein bundesweiter Tag der Erneuerbaren Energien organisiert. Zum 28. Male erinnert der Tag an die hochriskante Atomtechnologie, die mit der Abschaltung der letzten deutschen Atommeiler zunächst in Deutschland ein Ende gefunden hat. Im Vordergrund des Aktionstages steht die alternative Energiegewinnung und die immer größer werdende Produktpalette, die unseren Alltag klimaneutraler machen wird.

Am Vorabend des traditionellen Tags der Erneuerbaren Energien, am **28. April 2023**, 18-19 Uhr, wird im Rahmen eines Storytellings das Solarforschungsinstitut Fraunhofer ISE aus Freiburg seine wissenschaftlichen Ergebnisse zu einer fahrzeugintegrierten Nutzung von Solaranlagen berichten. "Kommt jetzt der Solar-LKW?" fragen der Verband für Wirtschaft und Umwelt und der Landesverband der Solarenergie Rheinland-Pfalz als Veranstalter des Webmeetings.

Eine kostenfreie Registrierung zu dem Storytelling ist auf der Webseite www.treffpunkt-meetingroom.de möglich. Ein persönlicher Zugangslink wird dann zugemailt.

Neustadt a.d.W | Ebertsheim, den 17. April 2023